



Pressebericht

29. Januar 2024

Erneut 30.000 Euro für „Kinder in unserer Region“

Die Spendenaktion „Kinder in unserer Region“ ist ein Herzensprojekt der Volksbank Neckartal-Stiftung, die im vergangenen Jahr bereits ihr 10-jähriges Bestehen feierte. Eng verwurzelt mit unserer Region unterstützt sie regionale Einrichtungen für Kinder und Jugendliche und zaubert diesen gerne ein Lächeln ins Gesicht. In der Vorweihnachtszeit hat die Stiftung wieder für benachteiligte, kranke und pflegebedürftige Kinder gesammelt. Die Beteiligung und Unterstützung von Kunden, Mitgliedern, Mitarbeitenden sowie Partnern der Volksbank Neckartal eG waren so enorm, dass erneut 30.000 Euro zusammenkamen. Bei der Spendenübergabe in der Manfred-Sauer-Stiftung ging von allen sieben Einrichtungen sowie von den drei Stiftungsvorständen Ekkehard Saueressig, Daniel Mohr und Steffen Platz ein herzliches Dankeschön an alle, die die Spendenaktion so tatkräftig unterstützt haben.

Auch in diesem Jahr wurden die gesammelten Spenden aufgeteilt und gehen an folgende Institutionen: Der Ambulante Kinderhospizdienst Neckar-Odenwald-Kreis e.V. erhält 5.000 Euro. Er begleitet Familien, in denen ein Kind lebensbedrohlich oder lebensverkürzend erkrankt ist, ebenso wie Kinder aus Familien, in denen ein Elternteil schwer erkrankt ist. Die Spendenmittel werden für die Verlängerung der Kinder-Ferienwoche im Sommer eingesetzt. Ebenfalls 5.000 Euro gehen an den Ambulanten Kinderhospizdienst KiDi des Diakonischen Werks Heidelberg. Er bietet eine gesonderte Entlastung für Familien mit lebensbegrenzt erkrankten Kindern und Jugendlichen. Die Spende soll die Finanzierung von Projekttagen, Ausflügen und Workshops unterstützen, ebenso wie die Arbeit in den Kinder-Trauer-Gruppen.

Volksbank Neckartal-Stiftung

Bahnhofstraße 36a
69412 Eberbach
www.volksbank-neckartal.de/stiftung

Tel. 06271 801240
Fax 06271 801246
stiftung@volksbank-neckartal.de

Stiftung des bürgerlichen Rechts
Steuernummer 40004 / 22074
Finanzamt Mosbach

Vorstand:
Ekkehard Saueressig (Vorsitzender),
Steffen Platz, Dr. Achim Himmelmann,
Christian Menges, Daniel Mohr

Weitere 5.000 Euro sind für das Babynest in Schönau bestimmt. Ein Kinderheim für schwer- und schwerstbehinderte Kinder im Alter von 0 bis 10 Jahren mit geistigen und körperlichen Beeinträchtigungen sowie für misshandelte Kinder. Das Babynest wird die Spende unter anderem für eine neue Krabbel-Landschaft im Therapieraum verwenden, um die Motorik der Kinder weiter zu fördern. Ebenfalls 5.000 Euro gehen an das Kinder- und Jugendhaus in Waibstadt-Daisbach. Ein heilpädagogisches Kleinheim mit 10 Plätzen, welches stationäre Erziehungshilfe für Mädchen und Jungen ab dem Grundschulalter bietet. Die Spendenmittel sollen für die Freizeitgestaltung der Kinder und Jugendlichen verwendet werden.

5.000 Euro erhält auch das Spiel-Mobil im Kraichgau e.V. für den Kinder- und Jugendtreff in Meckesheim. Das Spiel-Mobil ist seit 1989 ein Modellprojekt zur Förderung soziokultureller Kinder- und Jugendarbeit im ländlichen Raum und der freien Jugendarbeit, Spiel- und Freizeitpädagogik. Die Spende wird für das neue Outdoor Gelände sowie für ein Filmprojekt verwendet. 2.500 Euro gehen an das Förderwerk in Eberbach. Der Verein fördert Kinder und Jugendliche an der Steige Grundschule und Gemeinschaftsschule in Eberbach. Die Spende soll benachteiligten Kindern und Jugendlichen die Finanzierung von Schüler-Freizeiten und Schullandheimaufenthalten ermöglichen, um die Gemeinschaft zu stärken. Ebenfalls 2.500 Euro gehen an die Lernlesehelfer an der Grundschule Neckargemünd, denn immer weniger Mädchen und Jungen können richtig lesen. Mentor - Die Leselernhelfer Heidelberg e.V. hilft die Lese-, Schreib- und Sprachkompetenz zu verbessern und damit die schulische und soziale Entwicklung zu fördern.

Die Vorstände der Volksbank Neckartal-Stiftung Ekkehard Saueressig, Daniel Mohr und Steffen Platz überreichten die Spenden symbolisch und waren sehr beeindruckt, mit wie viel Leidenschaft, Fürsorge und Begeisterung alle für benachteiligte, kranke und pflegebedürftige Kinder aktiv sind. Sie dankten allen für ihr Engagement und freuen sich, dass die Spenden so gut zum Einsatz kommen, ganz nach dem Motto „Aus der Region & für die Region“.